

🌐第31回世界少年野球大会秋田大会（7/30～8/7）が開催されました。この大会は、日米のホームランキング王貞治さん、ハンク・アーロンさんが「正しい野球を全世界に普及・発展させる」とともに、「世界の子どもたちの友情と親善の輪を広げよう」という趣旨のもと、1990年から毎年開催されています。「笑顔でつながる秋田と世界 Let's play Baseball」をスローガンに掲げた本大会には、日本の他10の国と地域（今回ブルキナファソが参加し、これまで参加した国・地域が100となった）から10・11歳の少年少女が参加。市内のスポ少チームや500歳野球チームとの交流試合、王さんや中畑清さん達による参加者対象の野球教室、ソフトバンクCBOの城島健司さん達による市内中学生への野球指導、はなび・アムでの花火玉絵付け体験などのほか秋田市や横手市での文化交流、交流パーティーなどが行われました。新たな「球縁」が生まれ、野球や笑顔という共通言語で繋がった秋田大会。ひとり一人の経験の種や芽がすくすくと育ち、世界中で沢山の花が咲いていきますように☆



## 🌐笑顔で繋がった世界少年野球大会

## 🌐かみおか嶽雄館で記念展開催！

🌐世界少年野球大会の熱を感じることができる各種記録/写真/グッズ、王貞治さん/中畑清さん/斎藤佑樹さんのサイン色紙や関連ポスター、大曲高校書道部による大迫力の書などのほか、かみおか嶽雄館所蔵の貴重な資料もご覧いただける記念展をかみおか嶽雄館で開催します！学びの秋/運動の秋にもおススメ。ぜひ足をお運びください♪



🌐右上のQRコードから大仙市HP「かみおか嶽雄館(がくゆうかん)で学び・遊ぶ」をご覧ください。

かみおか嶽雄館（神岡中央公民館） ☎0187-72-2501 ✉km-kyoiku@city.daisen.lg.jp

情報紙 No16（2025.9 発行）